

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Jovencita se quita la vida al interior de su hogar

KARLA RIVAS

Hasta el momento se desconocen los motivos que llevaron a una adolescente a quitarse la vida al interior de su hogar en calles de la Colonia Salvador Díaz Mirón en la alcaldía Gustavo A Madero.

La mañana de este martes cerca de las 08:00 horas una llamada al 911 por parte de una madre desesperada y desconsolada movilizó a elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC a una vivienda.

Cuando los oficiales llegaron hasta la casa se encontraron con una joven de 14 años suspendida del cuello la cuál parecía no respirar por lo que solicitaron apoyo médico.

De inmediato paramédicos llegaron para auxiliar a la adolescente pero tras una pronta revisión solo pudieron confirmar que ya no contaba con signos vitales.

El llanto y los gritos inconsolables de la madre que aún se encontraba incrédula ante lo que sus ojos veían, lo podían escuchar vecinos aledaños.

La zona quedó a resguardo de los uniformados por varias horas hasta el arribo de Servicios Periciales quienes tras concluir las diligencias liberaron el cadáver de la joven para trasladarlo al anfiteatro correspondiente.

Autoridades encontraron a la joven de 14 años suspendida del cuello; hasta el momento se desconocen los motivos que llevaron a su triste final



Fallece comerciante por una bala perdida

ELTHON GARCÍA

En el puesto de tacos de guisado que atendía don Luis, hay un letrero que resalta el respeto y la amabilidad, como los pilares de la atención a sus clientes.

Quienes lo conocieron confirman que la frase no miente y que tal vez se queda corta.

“Era una persona muy buena, siempre se preocupaba por los demás.

“Luego nos poníamos a platicar y en eso me daba un taco. Nunca me quiso cobrar, decía que era mejor compartir”, recordó una señora.

El hombre tenía 70 años y vivía en la Unidad Habitacional Unión Popular Emiliano Zapata (UPREZ), en la Alcaldía Álvaro Obregón.

Al menos cuatro colonos coincidieron en que hace 10 años comenzó a vender comida a un costado del acceso al condominio, sobre Avenida Santa Lucía frente a Calle 10.

Más tarde, detallaron, nombró su negocio como Claritacos, en honor a Clara, su esposa.

Ahí se encontraba la mañana del martes, cuando una bala perdida lo hirió.

La versión oficial señala que a las 10:30 horas, un motociclista y un automovilista tuvieron un pleito al circular por la vialidad.

Enseguida, añade el reporte, se persiguieron y se atacaron con armas de fuego, mientras que Luis y Clara terminaban de desayunar y atendían a los comensales.

Junto a la pareja había otros puestos de dulces, frutas y verduras, cuyos trabajadores observaron que el taquero cayó detrás del carrito, donde reposaban las charolas con comida.

“Se escucharon los balazos, pero algo lejos y, de repente, se cayó el señor.

“Clarita dijo que nomás

escuchó que se quejó de un dolor”, explicó un testigo.

Minutos después, los paramédicos del ERUM verificaron que Luis había muerto y que, en realidad, recibió un balazo en el pecho.

También, acudieron policías del Sector Plateros, pero sólo acordonaron y buscaron cámaras de vigilancia cercanas, pues quienes dispararon habían escapado.

Vecina de don Luis

“Luego nos poníamos a platicar y en eso me daba un taco. Nunca me quiso cobrar, decía que era mejor compartir”.



Victor Sanchez

Los hechos ocurrieron ayer en un puesto de tacos de Avenida Santa Lucía, en Álvaro Obregón.





MATA BALA PERDIDA A TAQUERO EN ÁLVARO OBREGÓN

Y NI LA DEBÍA

VEN A MOTOCICLISTA Y CONDUCTOR DISPARARSE, Y EL PROYECTIL ALCANZA AL SEPTUAGENARIO

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- En el puesto de tacos de guisado que atendía don Luis resaltaba el letrero que expresaba el respeto y la amabilidad, como los pilares de la atención a sus clientes.

Quienes lo conocieron confirman que la frase no miente y que tal vez se queda corta.

"Era una persona muy buena,

siempre se preocupaba por los demás. "Luego nos poníamos a platicar y en eso me daba un taço. Nunca me quiso cobrar, decía que era mejor compartir", recordó una señora.

El hombre tenía 70 años y vivía en la Unidad Habitacional Unión Popular Emiliano Zapata (UPREZ), en la Alcaldía Álvaro Obregón.

Al menos cuatro colonos coincidieron en que hace unos 10 años comenzó a vender comida a un costa-

do del acceso al condominio, sobre Avenida Santa Lucía frente a Calle 10. Más tarde, detallaron, nombró su negocio como Claritacos, en honor a Clara, su esposa.

Ahí se encontraba la mañana del martes, cuando una bala perdida lo hirió.

La versión oficial señala que a las 10:30 horas, un motociclista y un automovilista tuvieron un pleito al circular por la vialidad.

Enseguida, añade el reporte, se persiguieron y se atacaron con armas de fuego, mientras que Luis y Clara terminaban de desayunar y atendían a los comensales.

Junto a la pareja había otros puestos de dulces, frutas y verduras, cuyos trabajadores observaron que el taquero azotó detrás del carrito donde estaban las charolas con comida.

Minutos después, los paramé-

cos del ERUM verificaron que Luis había muerto y que en realidad recibió un balazo en el pecho.

También acudieron policías del Sector Plateros, pero sólo acordaron y buscaron cámaras de vigilancia cercanas, pues quienes dispararon habían escapado.

Tras la detonación, sólo vieron a don Luis desplomarse.



Policías de Álvaro Obregón llegaron al sitio del altercado.



Unos 10 años tenía que ponía su puesto.





SIRVEN GUISADO DE PLOMO A TAQUERO

PÁG. 9

A BALAZOS MATAN AL TAQUERO

Derraman salsa roja en los taquitos de guisado

Pistoleros que viajaban en un automóvil y una motocicleta fueron los que le dispararon

SERGIO TREJO

La muerte le supo desabrida a don Luis, un taquero de 70 años que murió mientras atendía a sus clientes en su puesto ambulante ubicado en la colonia Olivar del Conde primera sección, en la Álvaro Obregón.

Eran las 10:38 horas, cuando el señor junto con su esposa servía sus tacos de guisado en la esquina de la avenida Santa Lucía y Calle 10.

Fue en ese momento cuando los ocupantes de un vehículo de color gris y unos motonetas dispararon sus armas de fuego, una de esas balas alcanzó al comerciante.

Mientras algunos de los comensales alcanzaron a resguardarse de los disparos, la señora Clara vio cómo su marido caía al suelo sin vida.

Tras pasar el peligro, los clientes llamaron a los servicios de emergencia para que ayudaran al hombre, pero los paramédicos solo certificaron que ya no contaba con signos vitales y fue necesaria la presencia de los servicios periciales.

DOBLE TORTILLA. Testigos refieren que Luis Bouchot Luna fue víctima de una bala perdida producto del intercambio de disparos, mientras que otros aseguran que el ataque contra el taquero fue directo.

Elementos del sector Plateros de la policía capitalina realizaron un operativo para dar con los responsables de que una mujer quedará viuda cuando se ganaban el taco diario.



EL DATO

FAMOSO
 Vecinos del Olivar aseguran que la pareja de la tercera edad tenía varios años vendiendo en esa esquina.





VALENTE ROSAS, EL GRÁFICO



UNA MUJER
SE ATRAGANTÓ POR
ACCIDENTE y perdió la vida al
interior de **LA PLAZA TEPEYAC**,
ubicada en la avenida Eduardo
Molina, colonia Granjas
Modernas, **EN LA GAM**. La
seguridad del centro comercial
y **ELEMENTOS DE LA POLICÍA**
CAPITALINA resguardaron el
cuerpo de la señora **DE 70**
AÑOS, en el área de comida.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS